



## Excmo. Ayuntamiento de Cartagena GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Cartagena, 22 de abril de 2008

## **NOTA DE PRENSA**

LA CONCEJALA DE EDUCACION DESPILFARRA EL DINERO PUBLICO Y NO TIENE LOS DEBERES HECHOS.

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA EL DESPILFARRO DE DINERO PUBLICO DE LA CONCEJALA DE EDUCACION Y QUE SU AUTOCOMPLACENCIA Y FALTA DE AUTOCRÍTICA PERJUDICA GRAVEMENTE A LA ESCUELA PUBLICA.

El Grupo Municipal Socialista se pregunta cómo es posible que la concejala de Educación Sra. Maroto diga que el Ayuntamiento tiene los deberes hechos, si lo cierto es que viene suspendiendo curso tras curso y las recuperaciones se le acumulan.

Esa autocomplacencia y falta de autocrítica de la Concejala no beneficia en absoluto a la red de Centros Públicos de Cartagena.

La inversión de más de 100.000 euros en el alquiler del solar anexo al Centro de Primaria de Pozo Estrecho para instalar las aulas prefabricadas es precisamente uno de los hechos que confirman que no se han hecho los deberes y que lo que tenemos es un despilfarro de dinero público.

Cuando la concejala habla de eliminar barreras arquitectónicas, son en realidad pequeñas obras a las que asistimos año tras año, sin ver soluciones definitivas. Lo cierto es que es una vergüenza que todavía existan en la mayor parte de los Centros Educativos.

¿Eso es tener los deberes hechos?.

Además, en cuanto al compromiso que adquirió de eliminar todas las aulas prefabricadas para el próximo curso escolar, el grupo municipal socialista le pregunta: ¿Qué piensa hacer con las aulas prefabricadas del Colegio de Los Belones?.

Hace unos meses la Sra. Maroto declaraba que estaba buscando terrenos, como si de una excursión se tratara, para la construcción de los nuevos Centros del Llano y la Aljorra, ¿dónde están los colegios?, que según el Pacto por la Educación, tendrían que estar funcionando y ni terrenos hay.

También añadir que como tónica general, las ampliaciones de aulas que vienen

realizándose en los Centros se hacen a costa de eliminar espacios comunes como sala de usos múltiples, lo que supone disminuir la calidad en la enseñanza.

Por tanto, el Grupo Municipal Socialista piensa que la concejala de Educación debiera tener menos autocomplacencia, más seriedad en los compromisos y administrar mejor el dinero público.

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA